

47都道府県プロフィール  
2024年07月～2024年12月

# 高知県

# インドネシア技能実習生がカツオの一本釣り学ぶ 室戸で開講式

2024/12 /16

カツオの一本釣り漁を学ぼうとインドネシアからことしも40人近くの技能実習生が室戸市を訪れています。室戸市の外国人漁業研修センターでは、20年余り前からインドネシアの技能実習生を受け入れていて、これまでに1400人以上がカツオ一本釣り漁の技術を学んできています。ことしも39人の実習生たちが高知を訪れていて、地元の漁協関係者や船主などが見守る中、開講式にのぞみました。



# 異国の地で働く実習生の避難は

2024/08 /07

1月の能登半島地震や4月に高知県宿毛市で震度6弱の揺れを観測した地震など、相次ぐ地震によって不安を感じているのは日本人だけではありません。高知県で働く外国人技能実習生も母国から遠く離れた土地で不安を抱えながら働いています。災害時に技能実習生を安全に避難させるための、土佐市の企業の取り組みを取材しました。

(NHK高知放送局 記者 園田孝一郎)



# 技能実習生の男性を刺したベトナム人、傷害罪で起訴 高知地検

2024/08.17

技能実習生の男性を刺したとして、高知南署が殺人未遂容疑で逮捕した高知市百石町4丁目、ベトナム国籍の技能実習生、男性容疑者（20）について、高知地検は16日、傷害罪で起訴した。



# 外国人技能実習生受け入れ支援の体制構築について

2024/09 /27

高知銀行（頭取 海治勝彦）は、取引先企業の人材に関する課題解決を支援するため、外国人技能実習監理団体と連携して外国人材の受け入れをサポートする体制を構築いたしましたので、お知らせいたします。これにより、外国人材の採用を検討されている取引先企業からの相談や、情報の提供等を通じて、地域経済の活性化に貢献してまいります。



金融機関コード：0578

# 「土佐市の外国人技能実習生が地元小学校の国際交流授業に参加 子どもたちと楽しいひとときを過ごす」

2024/10 /03

土佐市で働く外国人技能実習生らが3日に地元小学校の国際交流授業に参加し、子どもたちと楽しいひとときを過ごした。給食はインドネシア料理やベトナム料理が入るメニューとなっていて、子どもたちは技能実習生らとともに国際色豊かな食事を楽しんでいた。



[「土佐市の外国人技能実習生が地元小学校の国際交流授業に参加 子どもたちと楽しいひとときを過ごす」2024/10/3放送](#)

# 「平和が一番」 細木病院のミャンマー実習生3人 〈高知よさこい2024〉

2024/08/31

5年ぶり出場の「細木病院グループよさこい踊り子隊」では、認知症の人向けのグループホームで働くミャンマー人の技能実習生3人も踊った。



細木病院のチームで踊るミャンマー人技能実習生の3人（万々競演場）

# 高知県の人材不足をフィリピンア克兰州の協力で解決へ

2024/08 /18

高知県における人材不足の緩和にむけて、フィリピンのア克兰州ホセ・エンリケ・M・メラフロレス知事と株式会社 E-MAN（イーマン、本社：東京都港区、会長：三木雅史、以下：E-MAN）が、2024年7月24日から25日にかけて高知県を視察しました。高知県の浜田省司知事や、高知県須崎市の楠瀬耕作市長とも面会をして、現状の人材不足に関する課題についての会談を行いました。また、四国旅客鉄道株式会社（以下、JR四国）での業務内容も視察して、高知県で働くことについて理解を深めました。



[高知県の人材不足をフィリピンア克兰州の協力で解決へ。高知県知事がフィリピンのア克兰州知事と株式会社E-MANらと面会。 | 株式会社E-MANのプレスリリース](#)

# 日本語教室、高知県は地域交流に力 相互理解深める場に

2024/11 /22

中四国で「日本語教室」の空白地域を減らすための取り組みが進んでいる。各県は国際交流協会などと連携し、地元自治体に日本語教室の運営ノウハウを提供するなど施策に力を入れる。教室数の増加も目立ってきた。人口減が続く中四国で、外国人は地元産業の担い手としても期待が大きい。日本語教室が相互理解を深める場としても活用されつつある。



日本語教室 高知市外は土佐町のみ一つながり  
たい 高知の外国の子（中） | 高知新聞